

学校探検を行いました

小学校にはどんな教室があるのか、校舎内を探検しました。子どもたちは、気がついたことをたくさんメモしていました。



アサガオの種を蒔きました

アサガオの種を蒔きました。夏にたくさんのアサガオの花を咲かすことができるように、お世話をしていきます。



サインをもらう取組をしました

友だちや先生方から、サインをもらう取組をしました。上手に自己紹介ができたかな。



ひまわりの苗を植え替えました

ひまわりの苗を花壇に植え替えました。夏に大きくなって、大きなひまわりの花を咲かすことができるように、水やりをがんばってしています。



プール開きを行いました

プール開きを行いました。今年の1年生は、水を怖がらず、みんな頭を水につけることができます。楽しく水遊びをしていきたいと思っています。



園児とプールで交流しました

1年生が桜谷幼児園の園児といっしょにプールで水遊びを楽しみました。1年生は、5歳児さんと仲良くゲームなどを行いました。暑い日になり、水遊びは気持ちよさそうでした。



小学校初めての運動会

小学校に入って初めての運動会。練習も本番も精一杯がんばりました。



たねで絵を描きました

図工で、いろいろな植物の種を使って、絵を描きました。



収穫したさつまいもでスイートポテトをつくりました

1・2・6年生が育てたさつまいもがたくさんとれました。
とれたさつまいもで、スイートポテトをつくりました。



チューリップを植えました

一人ひとり、植木鉢にチューリップの球根を植えました。来年の春にきれいに咲くといいですね。



朗読集会、上手に発表できました

全校朗読集会で、1年生は、「はらぺこあおむし」と「なにかをひとつ」を発表しました。とても上手に発表できました。

